



Rosanna Costa enfatiza que rango de la tasa neutral podría alcanzarse en el segundo trimestre de 2025

La presidenta del Banco Central realizó una presentación del IPoM de septiembre en Icare en la que destacó que “la inversión es clave para el crecimiento de largo plazo”.

SOFÍA ARAVENA

–Tras la publicación del Informe de Política Monetaria de septiembre, la presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, hizo este jueves una presentación en Icare, donde dijo entre otras cosas que el rango de la tasa de interés neutral podría alcanzarse en el segundo trimestre del próximo año.

“En la medida que se den las condiciones, en cada reunión vamos a ir aquilatando y viendo como se mueve el escenario, pero dándose ese escenario vamos a entrar a ese rango más menos por marzo de 2025, segundo trimestre de 2025”, dijo Costa.

Asimismo, y tras las malas noticias que trajo el IPoM, dijo que la inversión es clave para el crecimiento.

“Desde el año pasado en el informe de diciembre revisamos el crecimiento potencial, y hay una masa crítica que le da mucha importancia al crecimiento. Sabemos que la productividad requiere políticas y sabemos lo que hay que hacer. Es momento de trabajar. Todos sabemos por donde hay espacios. La productividad se mantiene baja por mucho tiempo. Ha tenido una tendencia a bajar en muchos países. Requiere reformas microeconómicas y hay mucho trabajo que hacer. Requiere calidad de educación y de inversión. Sabemos donde vienen los motores para crecer más”, sostuvo.

Y luego agregó que “la inversión es clave para el crecimiento de largo plazo. Es importante fortalecer la inversión y hay un tema que es relevante. Hay que ver como evoluciona el ciclo pensando en que lo que vamos a ver va a ser consecuente con tasas de crecimiento de 1,8%, que es la tasa que estamos evaluando como posibles en las condiciones del país”.

Por otro lado, detalló como impacta el escenario externo en nuestro país.

“EEUU tiene una dominancia en los mercados. Va a empezar a reducir su nivel de contracción monetaria y los mercados están atentos a ello. China es otro motor y otra área que a nuestro país le importa mucho. Tiene un problema con su mercado inmobiliario, y las proyecciones son de una tendencia declinante. Vemos un desarrollo de la industria en China. Vemos países que están poniendo aranceles allí”, sostuvo.

Y enfatizó sobre el escenario local que “en el segundo trimestre, cuando uno mira consumo esa evolución dentro del consumo público muestra una evolución algo más baja de lo que teníamos proyectado. Todo esto está incorporado. Los elementos centrales que destaca el IPoM de septiembre están en la evolución del consumo privado y la inversión. Son las dos grandes noticias que trae el informe”, planteó. ●